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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：質問
しつもん

するときは、氏名を 言
い

ってください。 

①しめ  ②しんめい  ③しめい  ④しめえ 

 

Q2：問診票
ひょう

は 書
か

き終
お

わりましたか。 

①もんしん ②もしん  ③もんし  ④もんじん 

 

Q3：足
あし

を 曲げるとき、痛
いた

いです。 

①むげる ②もげる  ③まげる  ④こげる 

 

Q4：寝
ね

る前
まえ

に、目薬を さします。 

①めくすり ②めしすり  ③ぬぐすり  ④めぐすり 

 

Q5：ダイエットのために 栄養を 考
かんが

えます。 

①えいよ ②えいよう  ③えいよお  ④えっよう 

  


